Bürgerliste Neuhof

Fraktionsvorsitzender: Frank Vogel In der Au 3 36119 Neuhof-Dorfborn





An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Jürgen Jordan An der Gellenke 14 36119 Neuhof

Bildung einer Arbeitsgruppe Homepage Gemeinde Neuhof

Sehr geehrter Herr Jürgen Jordan,

ich möchte Sie bitten, nachfolgenden Antrag in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 13.10.16 zu behandeln.

Gegenstand: Bildung einer Arbeitsgruppe "Homepage Gemeinde Neuhof"

Beschlussvorschlag: Der Gemeindevorstand wird beauftragt, eine Arbeitsgruppe zur Überarbeitung der gerade erst neu gestalteten Homepage der Gemeinde Neuhof zu gründen. Diese Arbeitsgruppe, maximal 10 Personen, sollte sich aus Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung und aus Mitgliedern des Gemeindevorstands und der Gemeindevertretung, wenn nötig auch aus Mitarbeitern der Entwicklungsfirma zusammensetzen. Zielsetzung für die Arbeitsgruppe ist die deutliche Aufwertung der aktuell geschalteten Homepage bei fest einzuhaltendem Budget, welches der Gemeindevorstand festlegt.

<u>Begründung:</u> Die Gemeinde Neuhof hat seit kurzem eine neue Homepage online geschaltet. Neuhofer Bürger und Mitglieder der Bürgerliste haben zahlreiche Mängel und Unzulänglichkeiten entdeckt, die einer Überarbeitung bedürfen. Eine Mängelliste, ausgearbeitet von der Bürgerliste Neuhof, kann der Arbeitsgruppe neben einer vorzugebenden Zielstellung als Arbeitsgrundlage dienen.

Die Homepage ist die Visitenkarte der Gemeinde Neuhof. Eine moderne Homepage, was die aktuelle Homepage leider nicht ist, kann gerade bei Neubürgern und sich ansiedelndem Gewerbe Interesse an unserer Gemeinde wecken. Der erste Eindruck entscheidet. Auch die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Neuhof werden mit einer ansprechenderen Website sicherlich viel öfter von diesem Angebot Gebrauch machen.

In Gemeindeverwaltung, Gemeindevorstand und Gemeindevertretung ist genügend Knowhow vorhanden, um Verbesserungen zu diskutieren, die die Website optisch und qualitativ verbessern können.

Der Kostenaufwand der aktuellen Homepage war erheblich. Eine grundlegende Neuentwicklung kommt aus Kostengründen daher nicht in Frage. Aber Anregungen und Änderungswünsche, zu denen die Gemeindeverwaltung ja selbst in der Neuhofer Rundschau aufgerufen hat, sollten zeitnah diskutiert und umgesetzt werden. Die

Homepage ist auf ein Template von "Avada" aufgebaut. Dies ermöglicht es im Nachhinein, auch ohne einem externen Anbieter, noch deutliche Verbesserungen zu realisieren.

Der Gemeindevorstand definiert den Rahmen, innerhalb dessen sich die Arbeitsgruppe "Homepage Gemeinde Neuhof" bewegen kann.

Zielstellungen können unter anderem sein:

- Analyse des aktuellen Internetauftrittes.
- Verbesserungsvorschläge entwickeln und dazu ein Aufgabenheft erstellen.
- Einen Fotografen für professionelle Bilder engagieren (kann auch ein Hobbyfotograf aus den Reihen der gemeindlichen Gremien sein).
- Präsentation der Verbesserungsvorschläge vor Gemeindeverwaltung und Gemeindevorstand.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Vogel

Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof